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ЗАКОНЧИЛ РАБОТУ XXIV
съезд КПСС. В течение деся-

ти дней делегаты съезда — полно-

мочные представители более чем

14-миллионной армии коммуни-

— не только подвели итоги пя-

тилетней работы, но и выработали
политический курс на предстоя-

щйе годы, определили конкретную

программу продвижения социали-

стической Родины по пути комму-

нистического строительства. Слан-
цевскую городскую партийную ор- 

ганизацию представляли на съезде 

шахтер РСФСР В. М.

БЛАГОРОДНАЯ
ЗАДАЧА
ПАРТИЙНОЙ
ПРОПАГАНДЫ

Кузнецов и первый секретарь го-

родского комитета КПСС Г. В, Ла-
зинин.

В течение 10 дней трудящиеся 

района — люди разных профессий
^ и специальностей — несли трудо-

вую вахту, внимательно следили

за работой форума коммунистов,

их взоры и внимание были обра- 
к Кремлевскому Дворцу

съездов, где заседал XXIV съезд.

— Дело партии — дело всего

народа, — так заявляют шахтеры,

химики, строители, наша интелли-

генция, труженики совхозных по-

лей. Трудовой подъем, творческая

активность — яркое тому свиде-

тельство. Родина получила от

сланцевчан сверх плана первого

квартала 1971 года промышлен-

ной продукции на 1 миллион 295
тысяч рублей.

Четырнадцати коллективам:

шахты имени С. М. Кирова, моло- 

регенератного и ремонт-

)ю-механического заводов, комби-
натов «Сланцы» и «Стройдеталь»,
совхоза «Аврора», магазина N° 47
горсмешторга и другим — присвое-

ны звания «Коллектив-победитель
в честь XXIV съезда КПСС».

В решениях XXIV съезда КПСС,
в планах партии трудящиеся ви-

дят выражение своих кровных ин-

тересов, поэтому так велик их ин-

терес к материалам съезда. «Ре-
шения и документы съезда, —>

.еказал Генеральный секретарь ЦК
КПСС тов. Л. И. Брежнев, — бу-

дут еще долго оставаться в центре

идейно-теоретической жизни пар-

тии и народа. Наши коммунисты,

все советские люди будут черпать

в них вдохновение; решения

съезда послужат им надежным ру-

ководством к действию».
Масштабы нашего хозяйствен-

ного и культурного строительства,

новые сложные задачи, которые

встают перед каждым предприя-

тием, совхозом и учреждением,

предъявляют большие требования
к пропагандистской и массово-по-

литической деятельности партий-
ных организаций.
Важнейшей обя-
занностью идеоло-

гической работы
сегодня и в буду-
щем становится

глубокое, всесто-

роннее разъясне-

ние среди трудя-

щихся Отчетного
доклада ЦК КПСС,

_________ с которым высту-

пил на съезде

тов. Л. И. Б р е ж н е в,

доклад Председателя Совета
Министров СССР тов. А. Н. Косы-
гина, Директив XXIV съезда КПСС
по пятилетнему плану развития

народного хозяйства СССР на

1971—1975 годы и решений
съезда.

Главным содержанием пропаган-

дистской работы должно быть глу-

бокое раскрытие политики КПСС и

Советского государства как цель-

ной, развернутой системы эконо-

мических, политических и идеоло-

гических мер, обусловленных со-

временным этапом коммунистиче-

ского строительства. В этом на-

правлении партийные организации

накопили немалый положительный
опыт в дни подготовки к 100-ле-
тию со дня рождения В. И. Ленина,
в ходе всенародного обсуждения
проекта Директив. Опираясь на

этот опыт, необходимо повышать

боевитость партийной пропаганды,

ее эффективность, поставить ее на

уровень требований, предъявляе-

мых XXIV съездом КПСС к идей-
но-теоретической деятельности

партийных организаций, к марк-

систско-ленинскому образованию
коммунистов.

Правильно поступают те пар-

тийные организации, где, не дожи-

даясь рекомендаций и указаний,
развернули работу по пропаганде

документов съезда. В связи с этим

хочется отметить оперативную де-

(Окончание на 2-й стр.)

ОБЯЗАТЕЛЬСТВА
АВТОЗАВОДЦЕВ

Многолюдный митинг, посвящен-

ный итогам работы XXIV съезда

КПСС, состоялся на Московском
автозаводе имени Ленинского ком-

сомола.

Участники митинга горячо одоб-
рили политическую линию и прак-

тическую деятельность Централь-
ного Комитета ленинской партии,

заверили ЦК КПСС и Советское
правительство, что многотысячный
коллектив автозаводцев выполнит

все предначертания XXIV съезда

партии. (ТАСС)

Почти четверть века работа-
ет в молочной промышленности

главный инженер городского

молочного завода коммунистка

Зоя Григорьевна Иванова. Не-
сколько лет назад она успешно

закончила Вологодский техно-

логический институт, где хоро-

шо освоила технологию произ-

водства молочных продуктов.

Чуткая и отзывчивая — та-

кой ее знают на производстве.

Она всегда найдет время, чтобы
поговорить с рабочими, вник-

нуть в их нужды и запросы.

На снимке: главный инже-

нер 3. Г. Иванова.
Фото Ю. Власова.

СЛОВО

ЗЕМЛЕДЕЛЬЦЕВ
Ставрополь. В производст-

венных бригадах колхоза

имени XXIV съезда партии

Красногвардейского района
прошли многолюдные мич

тинги и собрания. Тружени-
ки полей горячо одобрили
разработанный партией курс

на повышение благосостоя-
ния советского народа,

приняли обяза-
тельство уже в нынешнем

году повысить плановую

урожайность колосовых на

два центнера и продать го-

сударству 5.600 тонн зерна —

половину валового сбора.

(ТАСС).

ШАХТА РАСПРАВЛЯЕТ ПЛЕЧИ
На шахте «Ленинградская»

пока девять действующих до-

бычных участков. Но это только

пока. Перед коллективом пред-

приятия — большая задача: в

новой пятилетке намного увели-

чить добычу сланца.

Директивы съезда поставили

перед угольной промышлен-

ностью задачу: «ЗАВЕРШИТЬ
В ОСНОВНОМ ТЕХНИЧЕСКОЕ
ПЕРЕВООРУЖЕНИЕ ПРЕД-
ПРИЯТИЙ НА ОСНОВЕ КОМ-
ПЛЕКСНОЙ ' МЕХАНИЗАЦИИ
И АВТОМАТИЗАЦИИ ■ ПРО-
ИЗВОДСТВЕННЫХ ПРОЦЕС-
СОВ...».

Шахта «Ленинградская» —

наглядный пример того, как ,

решается эта задача на практи-

ке.

С 1 марта ее подземные гори-

зонты раздвинулись на северо-

восток по направлению к третьей
шахте. Здесь, начались работы
по созданию десятого участка.

Под землей будет построено

большое хозяйство: гараж для

шахтного транспорта, ремонт-

ная мастерская. «Потолки» в

обоих помещениях поднимутся

на семиметровую отметку. Это
позволит использовать много

новой техники, тем самым об-
легчится труд. Длина помеще-

ний достигнет 325 метрв, а ши-

рина — семи метров. Будет где

развернуться транспортникам и

ремонтникам!
Сегодня, обсуждая Директивы

съезда, шахтеры поговаривают

СТО СТРОК О НОВОМ

уже о строительстве еще одного

такого же участка — одиннад-

цатого в том же северо-восточ-

ном направлении. Но это — де-
ло будущего.

А пока — о десятом, который
рождается на глазах. И о людях

— творцах нового.

Коллектив первопроходцев

участка возглавляет один из

старейших специалистов шах-

ты, проработавший в ней двад-

цать два года, горный техник

коммунист Альберт Самойлович
Мяэ.

— Человек на месте, —говорят

про Альберта Самойловича то-

варищи по работе.— Любит шах-

ту. Знает горнякоэ. И есть у него,

подход к людям.

На «планерках», которые бы-
вают у Альберта Самойловича
перед спуском в забой, он не

навязывает шахтерам свои

мысли, а советуется с людьми,
как лучше сделать. И есть У

него крылатая фраза; «Думать
надо. Думайте все!».

Десятый участок имеет план

проходки и добычи. Время то-

роцит. Здесь пока работают че-

тыре проходческие бригады
Н. И. Киреева, А. А. Спасского,
часть бригады Н. Ф. Тимофеева'
и вновь организованная комсо-

мольско - молодежная бригада
Геннадия Ивановича Иванова,
Того самого Геннадия Иванови-
ча, который в своё время воз-

главлял коллектив горнорабо-
чих очистного забоя. И эта бри-
гада за свои трудовые подвиги

гремела на шахте «Ленинград-
ская» как передовая, как луч-

шая. Что ж, это закономерно:

дорогу прокладывать сильней-
шим. А. ФИГУРИН,

наш обществ, корр.

Корреспондентский пост сообщает

ШКОЛУ ПОДГОТОВИМ В СРОК
Строители шестого управле-

ния треста № 31 с горячим одо-

брением встретили решения

XXIV съезда КПСС, в которых

выражена большая забота о

повышении жизненного уровня

советского народа. В девятой
пятилетке значительно возрас-

тет жилищное строительство в

городах и сельской местности,

где справят новоселье миллионы

семей.
Каменщикам бригады, которой

руковожу я, доверено строи-

тельство средней школы в го-

роде Сланцы, которая должна

вступить в строй к началу ново-

го учебного года. В январе при-

ступили к работе. Тогда еще на

площадке даже не было башен-
ного крана. Мы провели у себя
бригадное собрание и обрати-
лись с просьбой к механизато-

рам, которые вскоре прислали

кран. После этого темп камен-

ной кладки заметно возрос.

Каменщики успешно выпол-

нили повышенные обязательст-

ва в честь XXIV партийного

съезда. Особенно старательно

работают И. Нефедов, П. Кел-
лер, А. Павлова, И. Рыжиков,
Л. Палилова, В. Дровосеков и

многие другие члены бригады.
Наш трудовой успех во многом

зависит от работы машиниста

башенного крана Т. Вобковой.
С порученным делом она справ-

ляется успешно: своевременно

подает на леса кирпич, раствор

и железобетонные плиты пере-

крытия.

В конце смены Т. Вобкова
обычно спрашивала:

— Как выполнили задание?
Не было ли задержки?

— Все трудились хорошо и за-

дание перевыполнили, — обычно
отвечал я.

К открытию XXIV партийно-
го съезда строители завершили
кирпичную кладку стен. Теперь
наша бригада устанавливает в

школьном здании перегородки.

Задание повседневно выполняем

до 106 процентов.

Строители постараются в
срок подготовить новую школу,
которую ждут дети сланцевчан.

С. ПЕТРОВ,
бригадир каменщиков

шестого управления.



БЛАГОРОДНАЯ ЗАДАЧА
ПАРТИЙНОЙ ПРОПАГАНДЫ

(Наяаяо на; 1-й стр.) -

ятельность партийного бюро це-
ментного завода (секретарь Ф, В.
Иванова). На другой день после
опубликования в печати Отчетно-
го доклада Центрального Комитета
КПСС XXIV съезду Коммунистиче-
ской партии Советского Союза на

заводе состоялся семинар политин-

форматоров и партийного актива;
Были подведены итоги политиче-

ской работы по разъяснению сре-

ди трудящихся проекта Директив,
политинформаторы о б м е н я-

лись опытом практической дея-
тельности, определили конкретные
задачи по пропаганде материалов
XXIV съезда партии. Аналогичные
семинары состоялись в партийных
организациях треста «Ленинград-
сланец» (секретарь парткома
Г. Н. Леонтьев), СПК «Сланцы»
(секретарь парткома Л. Ф. Финоге-
нов), совхозов «Старопольский» и
«Осьминский» (секретари Д. И.;
Смирнов и Б. Э. Каре) и ряде дру-
гих. Группа докладчиков городско-
го комитета КПСС и городской ор-
ганизации общества «Знание» по-

бывала в совхозах «Аврора» и
«Старопольский», выступив здесь

с лекциями о работе XXIV съезда

партии.

Но это лишь первые шаги, на-
чало большой политической рабо-
ты, смысл которой — донести до
сознания каждого трудящегося со-
держание документов съезда, ве-

личие определенных им задач ком-
мунистического строительства.

Стремясь придать пропагандист-

ской работе целеустремленный ха-

рактер, обеспечить высокий идей-
но-теоретический уровень, бюро
горкома КПСС приняло специаль-

ное постановление «О работе пар-

тийных организаций по пропаган-

де и разъяснению среди коммуни-

стов и трудящихся материалов

XXIV съезда КПСС», Планом меро-

приятий предусматриваются про-

ведение партийных собраний, чте-

ние докладов и лекций, проведе-

ние вечеров, встреч с делегатами

XXIV съезда КПСС. В действие
должны быть приведены все сред-

ства партийной пропаганды.

Разъясняя документы съезда,

следует в устной и печатной про-

паганде широким планом показы-

вать достижения советского наро-

да, коллектива предприятия, рас-

крывать их истоки, всячески спо-

собствовать распространению и

внедрению в производство передо-

вого опыта. Вместе с тем нельзя

замалчивать имеющиеся трудно-

сти. Надо анализировать причины

недостатков, вскрывать резервы и

возможности дальнейшего подъема

и повышения эффективности об-
щественного производства.

Особое внимание в практической
работе необходимо уделить пропа-
ганде социально-политических

задач, выдвинутых XXIV съездом

КПСС. Речь идет о том, чтобы на
живых примерах освещать со-
циальное и идейно-политическое
единство нашего общества, благо-
родные принципы советского обра-
за жизни, заботу партии о росте

материального благосостояния на-

рода, ее мероприятия по развитию

науки, просвещения, литературы      

|

и искусства, усилению борьбы
против буржуазной идеологии и

морали.

Разъяснение материалов съезда

— не кратковременная кампания,

а большая политическая работа,
рассчитанная на длительный пе-

риод времени. Чтобы обеспечить
высокий уровень пропагандистской
работы, партийные комитеты,

первичные партийные организа-

ции должны привлечь к ней луч-

шие силы партийного, советского,

комсомольского и профсоюзного

I актива, усилить конкретное руко-

| водство всеми звеньями идеологи-

ческого фронта. Необходимо по ма

териалам XXIV съезда организо-

| вать выступления перед трудящи-

мися хозяйственных, инженерно'

' технических, ответственных работ-
; ников партийных и советских ор-

ганов, провести на предприятиях,

в сельских клубах циклы лекций,
усилить активность членов обще-
ства «Знание», широко использо-

вать стенную печать и средства

наглядной агитации.

«Теперь, — сказал тов. Бреж
нев, — когда мы выработали на-

1 дежный, верный политический
курс, главным становится успеш

нее претворение его в жизнь».

Впереди нас ждут большие де-

ла и свершения. Широкая полити

ческая работа по разъяснению ре-

шений съезда непременно будет
способствовать мобилизации твор-

ческой энергии трудящихся райо-
на на борьбу за досрочное выполне-

ние заданий девятой пятилетки.
Глубркое изучение, широкое разъ-

яснение документов съезда — бла-
городная задача партийной пропа-

ганды.
Н. ЛАКЕЕВ,

заведующий отделом

пропаганды и агитации

гк кпсс.

В ЛЕС АХ
НОВОСТРОЕ

РУБЕЖИ ПЯТИЛЕТКИ

ВЫ ПРИДЕТЕ В ЮБИЛЕШШОЯХ

В сентябре этого года факультету журналистики

Ленинградского Государственного орденов Ленина и

Трудового Красного Знамени университета имени

А. А. Жданова исполняется 25 лет. Его выпускники

работают во многих газетах Советского Союза.
Сейчас факультет готовится к своему юбилею.

Делаем все для того, чтобы у нас было интересно и

учились здесь лучшие из лучших. У нас работают

студенческая студия радио и телевидения, студен-

ческое фотоагентство, литературное объединение
'журналистов, и наконец здесь вам дадут знания,

необходимые всем журналистам .Факультет дает много,

но и учеба на нем обязывает ко многому.

Для того, чтобы ближе познакомиться с факульте-
том, 25 апреля в 12 часов состоится «День откры-

тых дверей». Мы ждем тебя, абитуриент!

В Директивах XXIV съезда

КПСС определены основные на-

правления всей Экономической по-

литики Советского государства,
обеспечивающие неуклонный рост

производительных сил страны,

дальнейшее развитие всех отрас-

лей народного хозяйства, повыше-

ние благосостояния и культуры

народа.

В осуществлении грандиозных

задач девятой пятилетки большая
роль принадлежит строителям.

Сооружая заводы и фабрики, ре-

монтные мастерские и фермы, жи-

лые дома и культурно-бытовые
здания, прокладывая дороги и га-

зовые магистрали, зажигая огни

новых электростанций и мартенов-

ских печей, осушая болота и то-

пи, они тем самым закладывают

фундамент дальнейших успехов во

всех сферах нашей жизни.

Как показано на диаграмме, в
нынешней пятилетке капитальные

вложения в народное хозяйство
СССР возрастают на 36—40 про-
центов. Необходимо с максималь-

ным эффектом использовать каж-

дую копейку народных денег,

обеспечить наиболее рациональное

использование всех ресурсов с тем,

чтобы получить максимальный при-

рост производства продукции на

каждый рубль вложенных средств.

Прежде всего следует увеличи-

вать мощность действующих пред-
приятий путем внедрения передо-

вой технологии, модернизации и

замены устаревшего оборудования
и осуществления других мероприя-

тий, позволяющих повысить вы-

пуск продукции, как правило, без
расширения производственных пло-

щадей, с меньшими затратами и в
более короткие сроки. Это положе-

ние Директив имеет принципиаль-

но важное значение при плани-

ровании капитальных вложений.
Большой эффект приносит кон-

центрация сил и средств на пус-
ковых объектах, что дает возмож-

ность значительно сократить сро-
ки работ, обеспечить быстрейший
ввод в действие зданий, сооруже-
ний, предприятий, значительно

уменьшить незавершенное произ-

водство.

Наращивая темпы и повышая
качество работ, строители обязаны
значительно улучшить использова-
ние техники, материальных ресур--

сов, обеспечить за пятилетие эко-

номию 9— 1 1 процентов металло-
проката, 8—10 процентов цемента.

Фотохроника ТАСС
□  

18—20 процентов лесоматериалов.
Заботясь о дальнейшем разм-

тии производственной базы под-

рядных организаций, об оснащении

их новыми машинами и механизма-

ми, обеспечении эффективными ма-

териалами, изделиями, конструк-

циями повышенной заводской го-

товности, партия ставит задачу;

повысить производительность тру-

да в строительстве на 36—40 про- V
центов.

Успех выполнения пятилетних

заданий будет зависеть от четкой
организации труда и производства
на каждой стройке. Только в этом
году строители нашего города

должны сдать по району 15.900
квадратных метров жилья, сред-

нюю школу на 960 мест, клуб нй
400 мест в деревне Выскатка, тор^,
говый центр в совхозе «Аврора» и
ряд других объектов. Будут про-
должены работы по сооружению

городского водовода, второй оче-

реди шахты «Ленинградская».

Большие задачи требуют боль-
шого напряжения, организованно-

сти, высокой сознательной дисцип-

лины.

■ шнншаяншваа.

НА ПОРОГЕ
ЭКЗАМЕНОВ
Производственную практи-

ку мы проходили в Гдовском
' районе — строили цех в де-

ревне Добручи. Практика
" прошла хорошо. Мастер про-

изводственного • обучения
Д. А. Растрепин похвалил

многих ребят.
Для того, чтобы быть хо-

>- рошим специалистом, надо

много знать и уметь. И пре-

подаватели, и мастера пере-

давали нам знания и опыт.

Через несколько месяцев

- мы будем сдавать выпуск-

ные экзамены. Сейчас все

готовятся к ним. Постараем-
ся показать хорошие знания

по всем предметам. А полу-

чив специальность монтаж-

ника конструкций-каменщи-
. ка, вольемся в производст-

венный коллектив строите-

лей и будем работать так,

. чтобы не посрамить чести

■ своего училища.

Андрей ТАТАРЧУК.
ГПТУ-15, группа №3.

СЕССИЯ Новосельского сель-

ского Совета депутатов

трудящихся рассматривала не-

давно вопрос о мерах по даль-

нейшему развитию физической
культуры и спорта на террито-

рии сельсовета. С докладом вы-
ступила председатель исполко-

ма сельсовета Римма Алек-
сандровна Веселова. Она отме-

тила некоторые положительные
моменты в этом направлении.

В совхозе «Аврора» в 1970 го-

ду был избран совет коллекти-

ва физкультуры. Совхоз приоб-
рел спортинвентарь на 120 руб-
лей.

В Рудненской восьмилетней
школе уроки физического вос-

питания ведет специалист.
Проводятся соревнования по

лыжным гонкам и легкой атле-

тике. Ежегодно готовятся знач-

кисты БГТО и ГТО.
Однако депутаты отметили,

что физкультурно - массовая и

спортивная работа в совхозе
находится на низком уровне.

Избранный совет коллектива

физкультуры организацией со-

ревнований, спортивных игр,

матчевых встреч и турниров
не занимается. В совхозе слаба
материальная база, не хватает
инвентарй, нет спортивных пло-

ФИЗКУЛЬТУРУ-В БЫТ ТРУЖЕНИКОВ СЕЛА
щадок. Не уделяется внимание

развитию туризма, походам. Не
проводится работа с детьми по

месту жительства. Слабо по-

ставлена работа по подготовке

значкистов ГТО и ГЗР среди

допризывной и призывной мо-

лодежи.

Администрация совхоза и

местный комитет не уделяют

должного внимания укрепле-

нию материальной базы коллек-

тива физкультуры. В совхозе

нет штатного спортивного ра-

ботника, и этот вопрос ни разу

не ставился перед Невским уп-

равлением сельского хозяйства.
Слабо поставлена пропаганда

спорта.

На основании этого сессия

ссльского Совета предложила

директору совхоза «Аврора»
В. П. Акишину оказать необхо-
димое содействие совету физ-
культуры по налаживанию

спортивной работы на селе, как

неотъемлемой части мероприя-

тий по повышению производи-

телънпсти- труда, профилактике
заболеваний, созданию условий
для активного отдыха рабочих

НА СЕССИИ
СЕЛЬСКОГО СОВЕТА

и служащих. Рабочему комите-

ту рекомендовано совместно с

комитетом ВЛКСМ создать сек-

ции и спортивные команды, до-

нести число занимающихся

физкультурой .и спортом до 20
процентов от числа работающих
в совхозе. Коллектив физкуль-
туры вместе с комсомольской
организацией должен до 20 мая

этого года организовать моло-

дежь на строительство простей-
ших спортивных площадок,

подготовить к лету детские пло-

щадки.

К 1 мая должен быть разра-

ботан план практических меро-

приятий по развитию физиче-
ской культуры и спорта. Сессия
обязала директоров школ улуч-

шить физическое воспитание

учащихся.

Этот вопрос впервые в нашем

районе рассматривался таким

авторитетным органом, каким

является сессия сельского Со-
та. И это должно послужить

примером для других. Ведь фи-
зическая культура и спорт сре-

ди сельского населения пропа-

гандируются слабо.
Проводившаяся в этом году УП

зимняя спартакиада профсою-
зов прошла мимо совхозов «Ав-
рора», «Старопольский» и .

«Сланцевский». В ней участво-

вали лишь спортсмены совхоза

«Осьминский», объединения
«Сельхозтехника» и ПМК-15.

Сейчас наступила весна. Ско-
ро труженики села будут заня-

ты весенними посевными рабо-
тами. Свободного времени у

них будет очень мало. Но и это

не должно мешать проведению

матчевых встреч, различных

игр. А по окончании весеннего

сева коллективы физкультуры,:
юмитеты профсоюза и комсо-

мола должны спланировать «

свою работу так, чтобы в совхо-

зах прошли соревнования по

3—4 видам спорта в зачет лет-

ней спартакиады народов

РСФСР.
А. МИХАИЛОВ,

председатель городского коми-

тета по физкультуре и спорту.
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ВЕРНУЛИСЬ
С
ЗАКАЗАМИ

В один из субботних дней работницы мастерской
химчистки выехали на село, чтобы там, на месте, при-

нять от населения заказы. Время у тружеников села

сейчас горячее, не вдруг соберутся в город. Поду-
мать о них, позаботиться — наш долг. В составе

бригады были работницы В. И. Иутинская, А. А. Са-
шина, начальник мастерской И. А. Михайлова.

Из поездки вернулись с заказами.

Л. НИКИФОРОВА,
работница мастерской химчистки.



ф Рассказывает ф Благодарит ф Инфор-

мирует ф Предлагает ф Критикует

ЙНШТИВУ

Не секрет, что ряд естест-

иенпых сенокосных участков в

совхозах района остается невы-

с кошенным, потому что на

■ них невозможно применить ма-

шинный способ уборки трав, а

заготавливать сено , вручную

часто не хватает рабочих. В
итоге в совхозе «Сланцев-
ский», например, вот уже два

^ года подряд часть закустарен-

ных площадей остается неско-

шенной. А ведь это— неисполь-

: зованный резерв пополнения

кормовых запасов для общест-
венного скота.

В свое время пенсионер Ни-
кифор Алексеевич Паромонен-
ко выступил в нашей газете с

письмом, в котором призвал

всех ветеранов труда г. Сланцы
оказать совхозам района по-

сильную помощь в заготовке

кормов.

Если каждый пенсионер за-

готовит на. участках, где не-

возможно применить технику,

по тонне сена, то в целом это

выльется в солидную цифру.
Поэтому я охотно поддерживаю

такую Инициативу ветерана и

обещаю три выходных дня от-

работать на лугах второго от-

деления совхоза «Сланцев-
СКИЙ». А. ПАРШИН,

рабочий мясокомбината.

О ДЕКАБРЕ, 1969 года Со-
вет Министров Союза

ССР принял постановление «О
мерах по усилению охраны рыб-
ных запасов в водоемах СССР».
Оно предусматривает мероприя-

тия по дальнейшему воспроизвод-

ству рыбных запасов в целом по

стране и охране их от посяга-

тельств браконьеров.
В связи с этим повсеместно вво-

дится обязательная регистрация

принадлежащих гражданам плаву-

чих средств с ограничением мощ-

ности двигателей. Мощность дви-

гателей по Ленинградской облас-
ти определена до 20 лошадиных

сил.

Постановлением Леноблиспол-
кома запрещается продажа част-

ными лицами ценных промысло-

вых видов рыб. За незаконный
вылов их предусматривается взыс-

кание.

За лосося материальный ущерб
взыскивается по 40 рублей за один

БРАКОНЬЕРАМ — ЗАСЛОН
экземпляр, судака, карпа, омуля,

форель — по 3 рубля за штуку.

Сиг, пелядь, рипус, ряпушка, лещ

— по 2 рубля за штуку, минога—

по 1 рублю.
Постановлением предусмотрен

также запрет продажи орудий
лова и сетематериалов.

Отдельные граждане Сланцев-
ского района допускали наруше-

ния правил рыболовства в истек-

шем году, в результате чего кое-

кому из них довелось столкнуться

с представителями органов рыбо-
охраны. В мае прошлого года на

Нарвском водохранилище за лов

рыбы тремя сетками были задер-

жаны рабочие комбината «Слан-
цы» В. И. Дмитриев и М. В. Ми-
хайлов, которые за грубое наруше-

ние рыболовства органами рыбо-
охраны подвергнуты штрафу по 25

рублей каждый. Сети у браконье-
ров изъяты.

Не повезло и рабочим Чернов-
ского лесопункта Е. И. Иванову и

Б. В. Краль, которые оказались

также в руках представителей ор-

ганов рыбоохраны во время лова

рыбы тремя сетями на Нарвском
водохранилище. Каждый из них

оштрафован на 25 рублей, сети

изъяты.

Большой вред рыбному хозяйст-
ву причинили помощник машинис-

та Сланцевского цементного заводя

А. В. Котов и такелажник объеди-
нения «Сельхозтехника» М. Н. Пи-
рогов, которые с помощью остроги

кололи рыбу во время нереста на

Нарвском водохранилище. Котову
удалось таким способом загубить
1о,5 килограмма щуки, а Пирого-
ву — 4,5 килограмма. За грубей-

шее нарушение правил рыболовст-
ва браконьеры подвергнуты щтра-

фу в размере по 50 рублей каж-

дый. Рыба от браконьеров изъята

Я реализована через торговую
сеть..

Наступила весна — лучшее вре-

мя отдыха и любительской рыбал-

ки. В связи с этим Ленинградская

межрайонная инспекция рыбоох-

раны обращается ко всем любите-

лям и ценителям природы; береги-
те наши водоемы от браконьеров
и других нарушителей правил ры-

боловства, разумно используйте
дары природы для своего отдыха.

М. ПЕТРОВ,
участковый инспектор Ленин-

градской межрайонной
рыбоинспекции.

ВЕРНИТЕ КНИГИ
Книги библиотек — народное богатство.

Ценность их повышается, если они не лежат

на месте, а читаются. Наша районная биб-
лиотека за хорошее обслуживание читате-

лей награждена переходящим знаменем

Ленинградского облисполкома. В новом по-

мещении, в которое она переехала, доступ к

34 тысячам книг стал свободен. Выбирай,
что по душе.

Но, к сожалению, среди читателей есть

еще люди, не различающие собственные
книги от книг, принадлежащих библиотеке.
Возьмут и забывают вернуть книгу. И люди

грамотные, и правила посещения библиоте-
ки знают, расписались в этом, а не выпол-

няют их.

Работница молокозавода Раиса Нико-
лаевна Белоброва должна была вернуть

книги 22 марта 1969 года и до сих пор не

вернула. Работница горторга Людмила Ни-
колаевна Лелекина почти на два года про-

срочила срок сдачи книг. Годовая задолжен-;

ность у 3. М. Сенниковой, работающей в

тубдиспансере.
Своей недисциплинированностью эти лю-

ди ухудшают показатели работы библиоте-
ки, ущемляют интересы других читателей.

От имени всех читателей библиотеки я

обращаюсь к нерадивым книголюбам —

верните книги! ЧУРКИН,
председатель общественного совета

при районной библиотеке.

УЛЫБКА

ХУДОЖНИКА

— Мамочка, ты давно замужем?

— Пятый год...

— А долго еще надо быть?

Рисунок Ярослава Голофриша.

Пассажиры довольны, но...

С марта в нашем городе начали

курсировать новые комфортабель-
ные автобусы, снабженные всей
необходимой современной аппара-

турой. Когда едешь с работы или

на работу в этом прекрасном

«Икарусе» и, заговорившись с со-

беседником, забываешь об оста-

новке, об этом напомнит в микро-

фон водитель: «Остановка «Строй-

деталь». Следующая — комбинат

«Сланцы».

Все хорошо слышно и понятно.

Не надо надрываться кондуктору.

который к концу смены даже те-

ряет голос, стараясь перекричать,

при объявлении остановок шум

мотора.

Пока объявляют остановки

только шофер «Икаруса» А. Алек-

сандров и его сменщик В. Павлов.

Я считаю, что это очень хорошо.

Все пассажиры довольны, когда

техника, которой снабжен автобус,

будет работать по-настоящему.

и. швидкии,
рабочий комбината

«Сланцы».

Новостройки
совхоза

С каждым годом в нашем

совхозе «Сланцевский» всту-

пают в строй новые произ-

водственные постройки, жи-

лые дома, животноводческие
помещения.

За минувшее пятилетие на

центральной усадьбе хозяй-

ства выстроены механиче-

^ ские мастерские, автогараж, 

нефтебаза, материальный

склад, котельная, два четы-

рехэтажных дома. Заверша-

ется строительство пяти-

этажного жилого дома. А
совсем недавно - закончено

строительство детского сада.

В нем будет воспитываться

150 малышей.

Е. МОНАСТЫРЮК,

селькор.

БЛЛГОДЛРШОС

Анна Андреевна Лобанова много лет

трудилась в системе коммунального хозяй-

ства нашего города. Немало сделала по сбе-

режению жилого фонда, проводила боль-

шую работу среди квартиросъемщиков. Пос-

ледние несколько лет работала управдомом

ТЪ Г 'З А ТРУД

в ЖКК треста № 31. Здесь стала пенсионе-

ром. На заслуженный отдых провожали

коллективно, поблагодарили за честный,
добросовестный труд, преподнесли ценный
подарок.

И. ТРУБИЦЫН,
председатель домового комитета.

СОВЕТЫ ВРАЧА

БЕРЕГИТЕ СЕРДЦЕ И СОСУДЫ!
Большинство ученых сходится

на том, что нарушение деятельно-

сти центральной нервной системы

повинно в возникновении гиперто-

нической болезни, а также стено-
кардии, не связанной с далеко за-

шедшим склерозом сосудов, пита-

ющих сердце. Еще лет десять тому
назад атеросклероз сосудов связы-

вали преимущественно с чрезмер-
ным насыщением организма холе-

стерином, поступающим с опреде-

ленными видами пищи. Однако в

последнее время выяснилось, что

в основе возникновения и ускорен-

ного развития этого заболевания
находится первоначальное наруше-

ние функции центральной нервной
системы.

Еще более замаскированной
оказалась роль нарушения функ-
ции нервной системы в возникно-

вении «болезни века» — инфаркта
миокарда. Непосредственная при-

чина его давно известна — это за-

купорка сгустком крови одной или

нескольких артериальных веточек,

питающих определенные участки

мышцы сердца — миокарда. Но
почему эти сгустки образуются,
ведь в нормальных условиях кровь

в сосудах не свертывается?
Сравнительно недавно стало изве-

стно, что несвертываемость кровп

в сосудах обеспечивается сложным

взаимодействием двух систем ор-

ганизма — свертывающей и проти-

восвертывающей, деятельность ко-

торых тоже регулируется нервной
системой. Вследствие каких-то

причин происходит мгновенное на-

рушение в четком взаимодействии
этих систем, отчего и возникают

сгустки крови.

До недавнего времени причину

гипотонической болезни также ви-

дели в нарушении деятельности со-

судодвигательных центров голов-

ного мозга. Однако теперь наука

располагает многочисленными фак-
тами, свидетельствующими о том,

что гипотония чаще всего следст-

(Окончание на 4-й стр.)

А БУФЕТА
ТАК И НЕТ

Недавно мы задали вопрос

директору клуба «Шахтер»:

— Почему в клубе нет буфе-
та?

На это В. И. Глухова ответи-

ла:

— Со стороны администраций
клуба и шахты «Ленинград-
ская» приняты все меры, чтобы
открыть буфет. Приобретен хо-

лодильный прилавок, сделана

проводка и дана заявка на под-

ключение. Но буфет до сих пор

не открыт. Работники горторга

объясняют, что содержать его

невыгодно.

Вот и приходится посетите-

лям пить воду из-под крана. А
ведь вопрос об открытии буфе-
та поднимался неоднократно в

разных организациях.
В городе не так уж и много

культурных учреждений. Люди
приходят в клуб отдыхать, и

там должны быть созданы все

условия для отдыха. Нам ка-

жется, что работникам торга

нельзя рассматривать открытие

буфета в клубе «Шахтер» с точ-

ки зрения выгодности.

В. КУРТЕНКОВ, Ю. БЕЛОВ,
В, НОВИКОВ, Г. НЕНА-

ШЕВ и др., всего 12 подписей.

НА СЕМЬ КЕД -

ОДИН ОТВЕТ
У меня сгорел пылесос

«Вихрь». Что делать? Конечно,
обратиться в мастерскую мет

бытремонта. Там посмотрели

его и сказали; в моторе сгоре-

ла обмотка, мотать не умеем.

Надо бы заменить весь мотор,

да моторов нет.

Аналогичная история прозош-

ла с утюгом. Понёс в мастер-

скую и снова вернулся не со-

лоно хлебавщи.

А тут, как назло, сломалась

механическая бритва. Скрепа
сердце, понес ее в метбытре-
монт. Не успел приемщик ска-

зать, что нет запасных пружин,

а я уже положил на стол новую

пружину. Но приемщик не рас-

терялся, он сказал, что в слу-

чае поломки пружины, обяза-
тельно ломается центральное

колесо, а их в мастерской нет.

Не было колеса и у меня. Для
чего же существует мастерская

метбытремонта?

Н. ДУБРОВИН.
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БЕРЕГИТЕ СЕРДЦЕ И СОСУДЫ!
(Начало на 3-й стр.)

вне ослабления сократительной
способности миокарда из-за его
детренированности. Происходит
же это от малоподвижного образа
жизни, недостаточной физической
деятельности организма.

Роль физической активности в

жизнедеятельности организма

весьма велика. Хорошо известно

каждому, что от бездеятельности
или вследствие ослабленной функ-
ции мышечные волокна уменьша

ются и ослабляются. Не являются

исключением и волокна миокарда.

Кроме того, активная мышечная

деятельность способствует механи-

ческому массажу стенок сосудов,

что благотворно сказывается на

кровообращении.

, Специальные экспериментальные

исследования показали, что если

полностью лишить животных воз-

можности двигаться, то у них пре-
жде всего страдают сердце и со-

суды и до такой степени, что осво-

божденные через . 3—4 недели не-

которые из животных сразу же

погибают.

Таким образом становится яс-

ным, что для предупреждения сер-

дечно-сосудистых заболеваний не-

обходимо прежде всего обеспечить
нормальную деятельность цент-

ральной нервной системы, затем-

достаточную физическую актив-

ность организма и наконец зака-

ливать его с ранних лет к темпе

ратурным воздействиям.
Как же все это осуществить?
Сложнее всего обстоит дело с

нервной системой. Кому не изве-

стно, что ее деятельность может

расстроиться из-за той или иней
психической травмы? Подмечено,
что инфаркт миокарда, например,

нередко возникает после пережи-

того сильного потрясения. Инте-
ресно заметить, что так могут

влиять не только отрицательные,

но и положительные эмоции. Неда-
ром говорят, что и радостная весть

способна убить человека. К сожа

лению, в большинстве случаев не-

возможно предусмотреть и предот-

вратить психическую травму. Но
нередко случается и так, что ее

причиной являются грубость, без-
тактность окружающих людей. По-
этому должные взаимоотношения

на работе и в быту являются важ-

ным профилактическим фактором.
Но чаще всего расстройство

функции центральной нервной си-

стемы происходит иным путем —

вследствие длительного перенапря-

жения ее деятельности, происходя-

щей к тому же в неблагоприятных
условиях. Центральная нервная си

стема, как и другие системы и ор-

ганы человека, способна долго и

хорошо функционировать. Человек
может жить до полутораста и бо-
лее лет, следовательно, «запас

прочности» его органов и систем

обеспечивается природой по

Меньшей мере на сто лет.

Чтобы обеспечить нормальную

деятельность центральной нервной
системы, необходимо постоянно че-

редовать активную деятельность и

отдых — в виде достаточного и

глубокого сна, не менее 7—8 часов,

во время которого восстанавлива-

ется работоспособность. И чем ме-

нее вынослива нервная система и

напряженнее ее деятельность, тем

длительнее должен быть сон. С
возрастом нервная система требу-
ет большего отдыха, и желательно

его устраивать также и в середине

времени бодрствования. Игнори-
руя это самое важное требование,
заставляя нервную систему уси-

ленно работать без достаточного

систематического отдыха, человек

сам создает благоприятные усло-

вия для расстройства ее деятель-

ности. Возникающее истощение

функциональной способности про-

является прежде всего в повышен-

ной раздражительности, появлении

бессонницы, снижении умственной
работоспособности и пр. На таком

фоне и возникают гипертоническая

болезнь, инфаркт миокарда, уско-

ренно развиваются атеросклероз и

другие болезни.
Очень важны для нормальной

деятельности центральной нервной
системы чередование умственной и

физической работы, соблюдение
режима питания, достаточная ви-

таминизация организма, исключе-

ние факторов, влияющих на нее

токсическим образом — особенно
алкоголя и никотина. Положенные
дни отдыха следует полноценно ис-

пользовать.

Достаточная активная деятель-

ность мышечной системы должна

обеспечиваться ежедневно, а не

только по выходным дням, и одной
10 — 15-минутной утренней заряд-

ки для этого мало. Путей компен-

сиоования малой подвижности

много — занятие определенными

энергичными физическими упраж-

нениями в домашних условиях в

течение не менее 40 —50 минут,

плаванием, лыжными прогулками.
Наиболее удобной формой по мно-

гим причинам является занятие

бегом. Оно доступно для всех и в

любое время года, происходит па

открытом воздухе, легко дозирует-

ся в соответствии с возможностя-

ми организма. А самое главное —

при занятии бегом очень легко со-

четается деятельность сердечно-со-

судистой и дыхательной систем,

что очень важно соблюдать при

лк бой физической деятельности.

Несколько слов о технической
стороне вопроса. Заняться бегом
не поздно в любом возрасте, если

только нет серьезных медицинских

противопоказаний. Бегать лучше

по утрам, не спеша — «трусцой»,
дыша одновременно носом и ртом.

Лучше всего дышать так — два

шага вдох и три — выдох. Внача-
ле нетренированный человек спо-

собен пробежать лишь 100—300

метров, и у него появляются боль в

мьгщцах ног и одышка. В этом

случае не следует перенапрягаться

— пройдите несколько десятков

шагов, отдохните и возобновляйте
бег. Первую неделю так бегать до-

статочно по полчаса, а затем по-

степенно увеличивайте длитель-

ность бега до часа, не стремясь пе-

ренапрягаться. По мере трениров-

ки вы убедитесь, что способны
пробежать 5 —6 и более километ-

ров.

Заниматься бегом надо ежеднев-

но, но такую рекомендацию нель-

зя понимать буквально. Бывает,
что не удалось во время лечь

спать, в таком случае полезнее по-

спать лишний час и пропустить за-

нятие бегом.
Уже через месяц-другой система-

тическое занятие бегом весьма бла-
готворно скажется на состоянии

организма. Исчезает лишняя пол-

нота, одышка, нормализуется ар-

териальное давление, исчезнут го-

ловные боли, повышенная раздра-,

жительность, наладится сон, уве-

личится работоспособность и улуч-

шится самочувствие.

Некоторые ведут малоподвиж-

ный образ жизни в течение недели

и. стараются компенсировать недо

сваток мышечной активности в вы-

ходные дни или в отпускное время,

давая организму непомерную на-

грузку. Это вредно!
В. БУКОВ,
профессор.

Редактор
Н. Т. ГАВРИЛЕНКО. "

ПРИМИ ТЕ ПОЗДРАВЛЕНИЕ

ТАТЬЯНЕ АЛЕКСАНДРОВОЙ И АНАТОЛИЮ ЛЕВАШОВУ

Поздравляем с бракосочетанием. Желаем пронести через

всю жизнь любовь и верность друг другу. Будьте счастливы.

Коллектив детсада-яслей № 5.

КЛАВДИИ АДРЕЕВНЕ ХУДЯКОВОЙ
Сердечно поздравляем с днем рождения. Желаем здоровья

и творческих успехов в работе.
Коллектив ДК горняков.

АЛЕКСАНДРУ АЛЕКСАНДРОВИЧУ ТИТОВУ
Правление Сланцевского райпо, партийная, профсоюзная

организации сердечно поздравляют Вас с 70-летйем, желают

крепкого здоровья и успехов в работе.

~ НАСЕЛЕНИЯ ГОРОДА И РАЙОНА
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ПРОВОДЯТСЯ ОБЩЕГОРОДСКОЙ
И РАЙОННЫЙ СУББОТНИКИ.

ВСЕ ШЛ С УББОТШШК!

ВНИМАНИЮ НАСЕЛЕНИЯ
Ателье № 1 (ул. Маяковского, дом № 8) принимает

заказы на пошив верхней детской одежды от 32-го разме-

ра и выше.

Справки по телефонам №№ 262, 265.
Бытпромкомбинат.

Комбинат «Калев» приезжает

шерсть вязаное изделие и пряжу.

Обмен будет производиться на рынке

Лучках 20 апреля с 9 часов.

Серую шерсть не принимают.

менять на мытую

Больших

СЛАНЦЕВСК0МУ КИРПИЧНОМУ ЗАВОДУ

ТРЕБУЮТСЯ

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ

БЕТОНЩИКИ,
ПРЕССОВЩИКИ,
АВТОКЛАВЩИЦА,
БУЛЬДОЗЕРИСТ.
Обращаться по адресу: г. Сланцы, кирпичный завод,

отдел кадров.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СУББОТА, 17 АПРЕЛЯ
9.00 — Программа передач. 9.05

— «Г имнастика для всех». 9.30 —

Новости. 9.45 — Концерт хора

русской песни Всесоюзного радио и

телевидения под управлением

Н. Кутузова. 10.20 — Цветное те-

левидение. «Радужный сплав». Те-
леочерк. 10. 55 Новости. 11.00—
Программа Астраханской студии

телевидения. 12.00 — «В эфире —

«Молодость»; «Город мастеров».

13.00 — Общесоюзный репортаж,

посвященный Всесоюзному комму-

нистическому субботнику; 13.45 -п

«Наши стихи, наши песни». Кон-,
церт. 14.30 — «Здоровье». Научно-
популярная программа. 15.00 —

«Страницы истории советского ки-.

но»: «Тревожная молодость». 16.35
— Новости. 16.40 — «Музыка для

всех нас». 18.00 — Новости. 18.05
— Цветное телевидение. «В мире

животных». 19.20 — «Владыки без
масок». Ведет передачу В. Зорин.
19.50 — Цветное телевидение.

Телетеатр миниатюр; «13 стульев».

21.00 — «Время». 21.30 — Художе-
ственный фильм «День и вся

жизнь». 23.00 — Цветное телеви-

дение. «Карусель». Телеобозрение».
23.50 — 24.00 — Новости.

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 18 АПРЕЛЯ
9.00 — Программа передач. 9.05

— «На зарядку становись!». 9.15 —

Новости. 9.30 — Для школьников;

«Будильник». 10.00 — «Музыкаль-
ный киоск». 10.30 — Для школьни-

ков; «Арктика — далекая и близ-
кая». II тур олимпиады по истории

исследования и" освоения Арктики.
11.30 — «Решения XXIV съезда

КПСС — в жизнь!». 12.00 — Для
детей. «Делай с нами, делай, как

мы. Делай лучше нас» (из ГДР).
13.00 — Для воинов Советской Ар-
мии и Флота (из Оренбурга). 13.30
— Для детей; «Г. X. Андерсен —

«Новое платье короля». Телеспек-
такль. 15.00 — Цветное телевиде-'
ние. Чемпионат СССР по футболу;
«Спартак» (Москва) — «Динамо»'
(Тбилиси). 16.45 — «Рубежи пяти-
летки». 17.00 — «Труженики се-

ла»; «Сегодня на полях Кубани»
(из Краснодара). 17130 — «Музы-
кальные встречи». 18.00 — Ново-
сти. 18.05 — «Клуб кинопутеше- ,

ствий». 19.05 — О. и А. Лавровы ;

—«Следствие ведут знатоки». «Де- '
ло второе. Ваше подлинное имя?»
Телеспектакль. 20.30 -т- «Время».
21.00 — «Игра без дублей». Кино-
викторина. 22.45 — Цветное теле-

видение. «Весенние мелодии». Вы-
ступает эстрадно-симфонический
оркестр Всесоюзного радио и те-
левидения под руководством

В. Людвиковского. 23.30 —23.45 —

Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

СУББОТА, 17 АПРЕЛЯ
9.00 — Программа передач. 9.05

— «Телешкола». Химия для уча-

щихся X классов; «Синтетический
каучук». 9.35 — «Ваша безумная
храбрость». Научно-популярный
фильм. 9.45 — «Детский экран»:

передача, посвященная месяцу те-

атра (повторение). 10.15 — Репор-
таж «Молодежной студии» с ком-

мунистического субботника на за-

воде «Пунане Койт». 10.45 —

«Знак качества». Научно-популяр-

В РАЙМАГ СЛАНЦЕВСКОГО РАЙПО
(ул. 1-я Советская)

ПОСТУПИЛА В ПРОДАЖУ В БОЛЬШОМ ВЫБОРЕ
ОБУВЬ весенне-летнего ассортимента: босоножки,

женские, детские, мужские, туфли отечественного произ-

водства и импортные.

Северо-Западному СМУ треста „Коксохиммонтаж"

ТРЕБУЮТСЯ

РАБОЧИЕ для направления на курсы шамотчиков

в Челябинский учебный комбинат.
За справками обращаться в отдел кадров.

ный фильм. 11.00 — Программа- 4

Астраханской студии телевидения. '

15.00 — Вечерняя программа. 15.10'.
— Художественный фильм «Крах»,.
II серия. 18.00 — Матч по плава-

нию; СССР—ГДР (трансляция и®

бассейна «Калев»). 19.30 — «Дет-
ский экран»: «Трика-трей». 20.00 —

«Эстонский телефильм на экране»:
«Молодые музыканты». Концерт-
ная программа. 20.20 — «ЭРФ —^

реклама». 20.30 — «Сила притяже-

ния». Развлекательная передача.

21.30 — «Актуальная камера».
22.00 — «Легкая концертная сту-
дия». 22.30 — «Два человека и

воздушный шар». Чехословацкий
короткометражный фильм- (на эс-.

тонском языке) . 23.50 — 24.00 —-

«Актуальная камера».

КИНО
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 16 апре-

ля — «Спорт, спорт, спорт». Нача-
ло в 17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ,
16 апреля — новый художестве^
ный фильм «Стреляй вместо ме-"
ня». Начало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 16 апре-
ля — «Подсолнухи». Начало в

11.50, 14.20, 16.10, 18, 20, 22 часа.
17 апреля — «Вий». Начало в 16,
18 часов. «Да будет жизнь». На-
чало в 10, 12, 14, 20, 22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 17 апреля —

«Триста спартанцев». Начало в 17,
19, 21 час.

ХЛЕБОКОМБИНАТУ

ТРЕБУЮТСЯ

КОЧЕГАРЫ,

СЛЕСАРИ по оборудо-
ванию (4-го разряда).

Администрация и шахтный ко-

митет шахты «Ленинградская»
глубоко скорбят о преждевре-
менной кончине старейшего ра-

ботника шахты, пенсионера

ДАНЬКОВА
Георгия Устиновича

и выражают соболезнование
семье покойного.
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